



## *Conferencia Episcopal de El Salvador*

### **COMUNICADO DE LA CONFERENCIA EPISCOPAL DE EL SALVADOR Y LA FAMILIA CABRERA CUÉLLAR CON OCASIÓN DE LA PASCUA DE MONSEÑOR RODRIGO ORLANDO CABRERA**

La Conferencia Episcopal de El Salvador y la Familia Cabrera Cuéllar comunica al santo pueblo de Dios, en nuestra Provincia Eclesiástica, el fallecimiento de Monseñor Rodrigo Orlando Cabrera Cuéllar, Obispo Emérito de la Diócesis de Santiago de María.

Mons. Orlando Cabrera nació en Teotepeque, Departamento de La Libertad el 14 de marzo de 1938 y falleció este día 14 de junio. Fue Ordenado Sacerdote el 6 de enero de 1962; fue nombrado Obispo Diocesano de Santiago de María por San Juan Pablo II el 23 de diciembre de 1983 y su Consagración Episcopal fue el 11 de febrero de 1984, recibiendo la Diócesis de su antecesor Mons. Arturo Rivera y Damas. El Papa Francisco aceptó su renuncia a la Diócesis de Santiago de María cuando cumplió 75 años de edad, habiendo presentado su carta de renuncia en enero de 2016; y entregó la Diócesis a su Sucesor Mons. William Ernesto Iraheta Rivera el 12 de marzo de 2016.

Mons. Cabrera cursó los estudios de Filosofía y Teología en el Seminario San Salvador, en Santiago de Chile y en Buenos Aires, Argentina. Posteriormente realizó estudios de Teología Pastoral en Medellín, Colombia. Habiendo sido ordenado sacerdote ejerció los siguientes oficios eclesiales en la Diócesis de Santiago de María: Vicario Cooperador de la Iglesia de San Martín de Porres, Santiago de María; Párroco en Alegría, en Ciudad Barrios, en Usulután, en Santiago de María (Iglesia Catedral), y, más tarde, párroco de San Martín de Porres, y, después en Jucuapa, donde se encargó también de las Parroquias de Lolotique y de Sesorí. Rector del Seminario Menor de Santiago de María, "Santiago Apóstol". Fue, además, Secretario de la Curia diocesana, Consultor Diocesano, miembro del Senado Presbiteral, Vicario General de la Diócesis de Santiago de María y Párroco de la iglesia Catedral de la misma Ciudad; también fungió como Director editor del Semanario diocesano "El Apóstol". Fue un colaborador muy cercano de San Óscar Arnulfo Romero en la Diócesis de Santiago de María (de 1974 a enero de 1977) y posteriormente lo acompañó en el Ministerio Arzobispal con sus oraciones y su amistad.

Sus restos estarán en capilla ardiente este día en el Templo Parroquial de Santa Elena, Antiguo Cuscatlán. Se ha dispuesto que en Santiago de María estará el día miércoles 15 en la parroquia Santa Catarina de Alejandría en la ciudad de Usulután, y el jueves 16 de junio en la Catedral de Santiago de María. El día viernes 17 de junio a las 11 de la mañana tendremos la misa de cuerpo presente y luego le daremos santa sepultura en la Cripta de Catedral de San Salvador. Invitamos al santo pueblo de Dios a elevar oraciones por el eterno descanso de Monseñor Rodrigo Orlando Cabrera Cuéllar.

Damos gracias a Dios por la vida y el ministerio sacerdotal de Monseñor Rodrigo Orlando Cabrera Cuéllar.

Dado en San Salvador el 14 de junio de 2022